

Sin considerar el termómetro de la Antártica

# Balmaceda registró -21,9 grados, la “más baja a nivel mundial”

● El organismo emitió dos avisos que involucran a la zona, uno por precipitaciones y el otro por heladas normales.



Las condiciones meteorológicas siguen siendo adversas desde la zona centro al extremo sur del país.

La Dirección Meteorológica de Chile (DMC) informó la mañana de hoy lunes que registró la temperatura mínima más baja a nivel mundial en Balmaceda, comuna de Coyhaique, Región de Aysén. A través de su cuenta de X, el organismo detalló que “hoy a las 06:38 horas de la mañana, la Estación Meteorológica del Aeródromo Balmaceda marcó una temperatura mínima de -21,9°C, la más baja a nivel mundial”.

Lo anterior, eso sí, exceptuando las temperaturas de la Antártica, cuya mínima marcó hasta -71,7°C. A su vez, la dirección emitió dos avisos que involucran a la zona.

Uno de ellos es por precipitaciones normales a moderadas en corto periodo de tiempo, y que registró entre la noche del martes hasta la mañana del miércoles para las regiones ubicadas entre Los Ríos y Aysén; el segundo aviso es de heladas normales a moderadas, que aplica solo para Aysén y rige desde la madrugada del domingo hasta la mañana del martes.

Investigadores de la Universidad de Santiago

afirmaron a través de su cuenta de X que por estos días, la Patagonia es la zona “más fría del planeta”, exceptuando a los polos.

## Frío en la capital

Durante el viernes y sábado de la semana pasada se desarrollaron fuertes lluvias en la capital. En este contexto, se esperan bajas temperaturas para los próximos días en la Región Metropolitana.

De acuerdo al pronóstico del tiempo en Santiago de la Dirección Meteorológica de Chile (DMC), el día más helados será el miércoles 26 de junio, fecha en la que las temperaturas podrían llegar a 0°C.

Según lo informado por la entidad ya mencionada, para el martes 25 de junio la mínima será de 4°C y la máxima de 10°C. En tanto, el miércoles 26 de junio la máxima llegaría a 14°C, mientras que la mínima a 0°C.

Por otro lado, de acuerdo al pronóstico del tiempo en Santiago de la DMC, para el jueves y viernes la mínima sería de 4°C y 5°C respectivamente. Además, la máxima alcanza-

ría los 13°C en ambos días.

## En Valparaíso

Si bien el frente de mal tiempo ya cesó por completo en la Región de Valparaíso, la ciudadanía ya se pregunta qué es lo que se viene para los próximos días, pues el fantasma de que regresen las lluvias en el corto plazo es inminente, como también las bajas temperaturas.

Consultado por aquello, Miguel Fernández, meteorólogo de la Fundación Huinay PUCV-Enel, explicó que, “por lo pronto”, para la Región de Valparaíso “no se observan eventos de heladas, solamente se mantendrán bajas las temperaturas que se está registrando, por lo menos, hasta el día miércoles donde comenzaría a experimentarse un gradual aumento de estas”.

En cuanto a la presencia de nuevos sistemas frontales, añadió el experto, “la actividad que se estaba registrando en el océano ha ido modelándose y no se espera el paso de sistemas frontales activos sobre la región, por lo menos, hasta la primera semana de julio”.